
 
 

 
 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 
SECRETARIA DO MEIO AMBIENTE 

CONSELHO DE RECURSOS HÍDRICOS 

 
REUNIÃO ORDINÁRIA DA 23ª REUNIÃO DA CÂMARA TÉCNICA DE GESTÃO DA 

REGIÃO HIDROGRÁFICA DO URUGUAI 
 
 
 
 
1. LOCAL E DATA : Universidade Regional Integrada do Alto Uruguai e das Missões – 
Campus Santo Ângelo, auditório do prédio 5 em 29/11/2011, 9h30min 
 
2. COMITÊS PRESENTES: Zuleica S. dos Santos e Carina Bronstup (Ijuí); Sérgio Miotto, 
Vanderlei Decian e Lenison Maroso (Apuaê-Inhandava; Ivo Mello (Ibicuí); Gerson Ferreira 
(Santa Maria); Simone Trojan (Quarai); 
 
3. COMITÊS AUSENTES:  Várzea; Piratinim; Passo Fundo; Botui-Icamaquã, Negro 
 
4. JUSTIFICATIVA AUSÊNCIA : Turvo-Santa Rosa-Santo Cristo; 
 
5. OUTROS PRESENTES: Eldo Costa 
 
6. PAUTA : 1. Eleição do Presidente e Vice-Presidente; 
  2. Cobrança na Bacia do Apuaê-inhandava; 
  3. Busca de atas das reuniões ordinárias e extraordinárias da CTU 

4. Agência da Região Hidrográfica do Uruguai e Comitê Federal 
  5. Assuntos Gerais. 
 
7. RELATO : Zuleica, presidente do Comitê Ijuí abriu a reunião com os membros 
presentes solicitando a apreciação da pauta. Em função da reunião anterior é necessário 
a escolha do Presidente e Vice-presidente (item 1), sendo escolhido por voto aberto 
como Presidente o Sr. Sérgio Miotto e como Vice-presidente o Sr. Ivo Mello; no item 2, foi 
solicitado aos representantes da CTU que entrem em contato com a Secretaria Executiva 
do CRH para verificar como está o processo do Comitê Apuaê-Inhandava encaminhado a 
CTIJ por esta CTU ainda no ano de 2010, para apreciação em reunião ordinária desta 
CTU; no item 3, foi verificado no relato da última reunião, que estaria sendo enviado o 
relato de número 22, porém os membros presentes não tem conhecimento de que houve 
tantas reuniões quanto enumerada nos documentos do CRH e os assuntos tratados, foi 
sugerido a recuperação das memórias das referidas reuniões, para apreciação dos 
membros da CTU; no item 4, Ivo comentou que devemos discutir mais profundamente 
sobre a criação da Agência da RHU, versando sobre a experiência do Comitê do Rio 
Doce, informando que a secretária Executiva do CBH Doce estará apresentando no 
formato de oficina a experiência do Comitê de Integração no dia 17 de dezembro em 
Manoel Viana, estendendo o convite a todos, também solicitou ao Eldo que falasse sobre 
a experiência da Associação dos Usuários do Rio Santa Maria (AUSM) que é uma OSCIP 
(Organização da Sociedade Civil de Interesse Público), sobre a atuação da mesma na 
sua região; no item 6, Ivo reforçou a todos para a agenda dos dias 16 a 18 de dezembro 
em Manoel Viana. Reunião Encerrada. 
 
 
 


